

Anuncia GCDMX descuentos en impuestos para el 2022



En apoyo a la economía de las familias capitalinas, se otorgarán descuentos por pago anticipado del predial, de 8 por ciento y 5 por ciento en enero y febrero, respectivamente.

El pago de derechos y gravámenes se pueden realizar en 8,600 centros, en línea y por la app móvil Tesorería Ciudad de México

Ana Espinosa Rosete
metropoli@cronica.com.mx

La Secretaría de Administración y Finanzas de la Ciudad de México anunció que se aplicarán beneficios fiscales para el 2022 tales como son el descuento por pago anual anticipado de predial; deducciones para grupos vulnerables en pago de agua y predial, así como el descuento del 100 por ciento en pago de Tenencia.

En apoyo a la economía de las familias capitalinas, se otorgarán descuentos por pago anticipado

del predial, de 8 por ciento y 5 por ciento en enero y febrero, respectivamente.

Para grupos vulnerables, se ofrecen cuotas fijas y descuentos en pago de predial y agua: adultos mayores sin ingresos fijos y de escasos recursos, madres solteras, viudas y huérfanos pensionados, jubilados o pensionados por riesgos de trabajo e invalidez y cónyuges supervivientes del propietario.

Habrán un pago de cuota fija bimestral de 55 pesos cuando el inmueble de uso habitacional no exceda de la cantidad de 2 millones 323 mil 374 pesos y para las propiedades que excedan dicha cantidad, se les otorgará un 30 por ciento de descuento.

En cuanto al pago de agua aplicará una reducción del 50 por ciento de la cuota bimestral por concepto de derechos por el suministro de agua a propietarios de inmuebles que pertenecen a grupos vulnerables.

Respecto a la tenencia una vez cubierto el pago correspondiente al refrendo, que de acuerdo con el artículo 219 del Código Fiscal de la Ciudad de México para 2022 es de 628 pesos, se otorgará un descuento del 100 por ciento de Tenencia vehicular, en automóviles cuyo valor no exceda los 250 mil pesos, IVA incluido y una vez aplicado el factor de depreciación. Dicho beneficio es para las personas físicas y morales sin fines de lucro.

La vigencia para este apoyo es del 1 de enero al 31 de marzo de 2022. No deberán contar con adeudos de Tenencia de años anteriores y se deberá contar con Tarjeta de Circulación con chip vigente o realizar el pago correspondiente a la renovación.

Los pagos podrán realizarse con la promoción de meses sin intereses con tarjetas de crédito participantes en los más de 8 mil 600 centros: kioscos de la tesorería, bancos, tiendas de conveniencia y tiendas departamentales.

El pago también se puede efectuar a través de la aplicación móvil Tesorería CDMX o en la página web de la Secretaría de Administración y Finanzas.

El PAN pide reforzar medidas sanitarias en escuelas de la Ciudad de México

La bancada del Acción Nacional en la Ciudad de México, solicitó al Gobierno local reforzar las medidas sanitarias en las escuelas, ante el regreso a clases del nivel básico, previsto para esta semana.

Tras recordar que entidades como Quintana Roo, Yucatán, Baja California Sur, Hidalgo, Nuevo León y Tamaulipas han retrasado el retorno a las aulas ante el aumento de contagios de Covid-19, el diputado Diego Garrido solicitó a las autoridades presentar un plan de seguridad sanitario.

“La pandemia sigue y nunca murió, toma fuerza en la Ciudad de México”, indicó este domingo y advirtió que mientras el Gobierno garantiza seguridad sanitaria, la comunidad estudiantil se sentirá protegida.

Por su parte, el diputado Ricardo Rubio, integrante de la Comisión de Salud en el Congreso local, lamentó que la capital del país continúe en verde en el semáforo epidemiológico de Covid-19, pues aseveró que si la pandemia no fuera de preocupación, no se habría suspendido la verbenas navideña o el concierto de Los Ángeles Azules. (Alberto García)

Exige PAN a José Merino actualizar cifras COVID-19

“Desde el 24 de diciembre del 2021, el gobierno de Claudia Sheinbaum ha ocultado la información que diario sube a sus redes sociales sobre casos activos de Covid-19 y muy reprochable, ya que además de ser opacos en la 4T, parece que se fueron de vacaciones y no tienen interés por la pandemia que sigue creciendo aceleradamente”, exhibió el diputado local, Federico Döring.

El integrante de la Comisión de Rendición de Cuentas y Vigilancia de la Auditoría Superior de la Ciudad de México, añadió que la falta de actualización de cifras Covid-19 es la mejor con-



Los casos de COVID siguen creciendo aceleradamente, dice Döring.

fección del “desprecio que tienen Pepe Merino y Claudia Sheinbaum, sobre el manejo serio, responsable y oportuno de la descontrolada pandemia”.

“Tan es así que no les importan las cifras de contagios y de pérdidas de vidas humanas, no se toman la molestia de actualizar las cifras para conocimiento público ni como una mínima atención a las vidas que no supieron cuidar”, condenó el albiazul.

Döring precisó que un funcionario como Merino, al frente de la Agencia Digital de Innovación Pública, no merece el más mínimo respeto de la clase política, ya que en sus manos ha estado, a lo largo de estos años, la credibilidad del Gobierno y sus “maquillajes en números”, han ocasionado desconfianza y falta de seriedad, misma que han acusado en su momento investigado-

res como Mario Romero y Laurianne Despegel.

El panista adelantó que buscará, por tercera vez, una audiencia con Merino, con la secretaria Oliva López Arellano y con quienes deciden los aspectos sanitarios de la pandemia en CDMX, para comparar datos y exigir cuentas del por qué la pandemia sigue acelerada.

“José Antonio Peña Merino es bueno para correr gente de la ADIP por WhatsApp, pero no es capaz de sentarse a revisar con la jefa de Gobierno los números de la pandemia, esa actitud le hace daño a la capital y colapsa hospitales, interviene en las estadísticas internacionales y bloquea el trabajo de investigadores serios. Parece que ese es el verdadero trabajo de este funcionario aliado de la opacidad”, sentenció Döring.